
今生不了情
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张飞跃
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岁华诞 ，我百

感交集。知恩图“报”，想要表达的，

怎一个“情”字了得！

党报于我，是恩情。

我高中刚毕业因故辍学去农

行上班，但对语文学习特别是舞文

弄字一直情有独钟。 在我心目中，

《焦作日报》是“圣殿”，能在上面发

表点儿啥，那是别样的荣耀。

为登上党报大雅之堂，我笔耕

不辍。 在编辑老师们的悉心调教

下，从“豆腐块”、“零星雨”，到登大

块、见头版、上头条，党报刊发我宣

传农行的稿子有上百篇。

因此，从农行县支行、市分行

到省分行，我有了好写、能写的名

气，曾幸运地被借调到北京农行总

行任杂志编辑两年多，前不久还应

邀在中国银监会 《中国农村金融》

通讯员培训班上讲了我从文的收

获和体会。

我从《焦作日报》受益的，更有

看问题的高度、想事情的深度和做

工作的缜密。如今走上副县级领导

岗位近五年，我心里面清楚，《焦作

日报》是我的人生航标，是引我、助

我一路成长的恩师！

报人于我，是亲情。

因报结缘，我拜识的《焦作日

报》编辑、记者有几十位，其中不乏

对我影响至深、让我终生不忘的师

长。

前辈周正和

22

年前不仅教我

练珠算， 更引导我新闻报道咋入

门；曾长期联络财贸口的首席记者

李晋豫，帮了包括我在内的我行办

公室几代人；我执写的

4100

字《金穗

耀山阳》，是首席记者刘金忠的 “妙

笔”让它见报后“生了花”；张国柱、

王爱军、王军、李弘、吕正军……一

任任总编室主任（副主任），让我在

高手栽培下长了见识和才干 ；芦

凤海 、李相宜 、赵金瑜 、王晨光 、

孙阎河……老师们挥就的一篇篇

农行工作通讯，道出了农行对服务

地方经济发展的更大的自觉、更多

的担当。

还有，还有，恕我不一一表谢。

我与他们，有的一见钟情，有的日

久生情，在我感情深处，早已把这

些老师们当成了亲人。

农行于报社，是钟情。

我供职的农行焦作分行 ，前

任、现任领导中，有好几位都有办

公室工作经历，都对《焦作日报》情

有独钟。 正因此，农行与报社也是

日久生情，情深意重。

1997

年下半年 ，《焦作日报 》

连续、深度报道了我行盘活沉淀资

金的创举，竟引起中央电视台来焦

专访，并且在央视新闻联播中播出

了长达

3

分

38

秒的我行专题新

闻。 这着实在焦作、在整个农行系

统，引起了震动和震撼。

从财贸版 、“金融与证券 ”到

“金融之窗”，报社办的专刊、专栏，

农行始终是坚定的支持者和热情

的参与者 。 尤为难忘 ，

2010

年

8

月，市委宣传部副部长，报社党委

书记、总编辑杨法育和我行领导高

端决策 ， 全市金融界第一份专

刊———《城乡金融》横空出世，一时

间，读者关注，业界仿效。我作为其

中一个牵线人，感觉很欣慰。

《焦作日报》，党的喉舌 ，民声

阵地 ，山阳形象 ，读者家园 。 因

为她 ，我们的 “焦作情结 ”浓郁飘

香！
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下图 建设者正在南水北调

中线工程焦作

1

段焦东路跨渠桥

梁紧张作业。

本报记者 田建明 摄

焦东路跨渠桥梁已具雏形

南水北调中线工程焦作

1

段

焦东路跨渠桥梁已具雏形（左图。

6

月

17

日上午摄）。 该桥梁荷载

等级为公路

Ⅰ

级 ， 主桥跨径

75

米，标准横断面

38

米。 目前该桥

主桥已完成

80%

工程量， 引桥正

在搭建模板钢筋及进行混凝土浇

筑，争取今年

8

月底通车。

本报记者 田建明 摄

主

人

公

座

右

铭

我与

征文

庆祝焦作日报创刊
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“结亲”央企力推转型升级

武陟在京与央企签约6个项目总投资156亿元

陈雪枫路国贤孙立坤等出席签约仪式

本报北京

6

月

18

日电 （特派

记者王言 ） 借力登高加快转型 ，

对接央企互利共赢。

6

月

18

日下

午 ， 北京河南大厦国际会议厅 ，

武陟县对接央企项目签约仪式在

这里隆重举行 。 副省长陈雪枫 ，

国务院国资委国有重点大型企业

监事会主席寻寰中 ， 国家财政部

党组成员、 部长助理胡静林等应

邀出席签约仪式并鉴签 ， 市领导

路国贤、 孙立坤 、 王明德 、 郭国

明、 赵建军出席签约仪式并鉴签。

50

余家大型央企代表及客商代表

出席签约仪式 。 中央电视台主持

人任鲁豫主持签约仪式。

据了解， 此次签约项目

6

个，

总投资

156

亿元 ， 涉及医药 、 能

源、 城建 、 旅游等多个领域 ， 分

别是中国医药集团工业研究总院

投资

20

亿元的中原医药产业基地

项目、 泛华集团投资

50

亿元的木

栾新区城市综合体项目 、 中海油

气电集团投资

15

亿元的生物质清

洁能源项目、光大集团光大国际建

设工程总公司投资

20

亿元的黄河

文化休闲养生产业示范园区项目、

京能国际能源股份公司投资

38

亿

元的

2×350

兆瓦热电联产项目和

北京久益中矿有限公司投资

13

亿

元的年产

10

万吨人造纤维浆粕及

2

万吨木糖醇生产线项目。

陈雪枫代表省委 、 省政府致

辞 。 他说 ， 近年来 ， 河南省委 、

省政府坚持以科学发展为主题 ，

以加快转变经济发展方式为主线，

全面实施促进中部崛起战略 ， 经

济实力和发展水平明显提升 ， 已

成为全国重要的经济大省 、 新型

工业大省和有影响的文化大省 。

特别是中原经济区建设上升为国

家战略后， 我省持续探索 “三化”

协调发展道路 ， 大力实施开放带

动主战略 ， 不断深化和央企的战

略合作， 有力推动了全省经济平

稳健康发展。

陈雪枫说 ， 焦作市位于中原

经济区核心区 ， 交通区位优势独

特， 潜力巨大 。 建设中原经济区

是国之大事 、 省之大计 、 民之大

业， 焦作市站位全局 ， 着力建设

中原经济区经济转型示范市 ， 并

先后与中国铝业 、 中国化工等央

企建立了良好的合作关系 。 此次

与国药集团 、 中海油气电集团等

成功签约， 相信这些项目的建设，

对进一步加强河南省与央企的战

略合作、 促进焦作市乃至全省经

济社会平稳较快发展将产生积极

的推动作用 。 希望焦作市和武陟

县以此为契机 ， 进一步强化招商

引资和项目推进工作 ， 力争签约

项目早建成 、 早见效 。 希望企业

家们更加关注和支持河南发展 ，

将更多更好的项目放在河南 。 河

南省将以更加开放包容的姿态 、

更加优质高效的服务 ， 为央企在

豫发展创造良好的条件和环境 ，

实现双方互利双赢。

市委书记路国贤代表市委、市

政府致辞。 他说，中央企业与知名

企业资金雄厚、技术先进 、管理科

学、人才荟萃，综合实力强大，竞争

优势明显。 与央企和知名企业对接

合作，是焦作推进转型升级 、实现

科学发展的重要途径。 作为中原经

济区核心区城市，长期以来 ，焦作

与央企保持着紧密的合作关系，得

到了央企的高度关注和大力支持。

中国铝业、中国化工、中国兵器、中

国兵装等央企在焦作投资兴业，给

焦作带来了先进的企业文化和管

理理念， 创造了巨大的社会效益，

有力地促进了焦作发展方式转变

和经济社会健康发展。

路国贤说，武陟是焦作市对接

省会郑州的纽带和桥梁 ， 县领导

班子团结， 思想解放， 工作务实，

勇于创新 ， 区位 、 交通 、 产业等

优势明显 。 这次国药集团 、 中海

油气电集团等企业选择武陟 、 投

资武陟， 标志着焦作与央企的合

作又迈出了新的步伐 ， 必将在焦

作再次结出企地共赢的丰硕之果。

焦作市和武陟县要以此为契机 ，

进一步巩固合作成果 ， 拓展合作

领域， 提升合作水平 ， 打造最优

越的环境 ， 提供最优质的服务 ，

推动项目早开工 、 早投产 、 早见

效。 我们相信 ， 此次活动一定会

增进各位企业家对焦作 、 对武陟

的了解， 深化企地合作 ， 实现互

利共赢、 共同发展 。 我们也衷心

希望国家部委 、 中央企业以及知

名企业一如既往地关心支持焦作

的经济社会发展 ， 对我们各方面

的工作给予更多的指导和帮助。

中国医药集团有限公司党委

书记王丽峰 、 泛华集团总裁杨天

举代表签约企业发言。
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“故事大王”焦作选拔赛落幕

本报讯 （记者刘婧） 历时一

个月的“北清杯”全国第十二届暨

焦作市第五届“故事大王”（双语）

选拔赛

6

月

16

日落下帷幕，

37

名

小选手在当晚举行的颁奖晚会上

分别捧得了普通话类特等奖和英

语类金奖。

由团市委、市教育局、焦作日

报社、市广电局、市少工委联合主

办，市青少年宫承办的 “北清杯 ”

全国第十二届暨焦作市第五届

“故事大王”（双语）选拔赛在我市

受到了众多教师、 家长和少年儿

童的关注，全市近

2000

名少年儿

童报名参赛。

经过初赛，

300

余名小选手进

入决赛，并分别获得特等奖、一等

奖、二等奖和三等奖。 据悉，我市

将从这些小选手中选拔优秀者参

加全国第十二届“故事大王”总决

赛。
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深

化

合

作

交

流

谋

求

企

地

双

赢

陈

雪

枫

会

见

央

企

部

分

代

表

路

国

贤

孙

立

坤

等

陪

同

本报北京

6

月

18

日电 （特派记者

王言）

6

月

18

日下午，武陟县在京举行

对接央企签约仪式。签约仪式前，副省长

陈雪枫会见了泛华集团总裁杨天举、北

京久益中矿有限公司董事长周建良、中

海油气电集团副总经理邱建勇、 中国医

药集团有限公司党委书记王丽峰等部分

央企负责同志， 就双方进一步深化合作

进行了深入交谈，达成广泛共识。市领导

路国贤、孙立坤、赵建军陪同会见。

陈雪枫说， 中原经济区建设是国之

方略， 河南省走以新型城镇化为引领的

“三化”协调科学发展道路，离不开央企

的关心和支持。此次央企和武陟合作，对

于武陟县、 焦作市乃至河南省进一步优

化经济结构、 加快转型提升都将起到积

极的推动作用。 希望央企和河南进一步

深化合作，实现共赢发展。

泛华集团投资

50

亿元在武陟县建

设城市综合体项目，该集团，负责编制武

陟县木栾新区、詹店新区等城市规划。杨

天举表示， 希望进一步深化与武陟的合

作， 把武陟作为践行泛华理念的载体和

平台来实施城市开发建设， 将双方的共

同愿景变为现实。

王丽峰说， 国药集团与天津药业焦

作公司就投资

20

亿元的医药产业园项

目正式签约。选择在武陟投资，是缘于武

陟逢天时、占地利、得人和。 我们有信心

把项目做好，有能力把企业做强，为地方

经济发展作出我们的贡献。

周建良、邱建勇等企业家表示，企业

将依靠技术创新， 利用武陟丰富的农作

物秸秆发展生态循环经济，共同成长，谋

求双赢。
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上图为

6

月

18

日下午， 副省长陈雪

枫（左二）在北京河南大厦会见泛华集团总

裁杨天举（左一），市领导路国贤、孙立坤等

陪同会见。 本报特派记者 赵耀东 摄

甘茹华在马村区调研时要求

走好“三化”协调发展新路

本报讯 （记者杜玲） 昨日上

午，市委常委、宣传部长甘茹华到

党员干部 “走百乡 、进千村 、访万

户”活动联系点马村区待王街道东

孔庄村进行专题调研。 他要求，东

孔庄村要坚持以新型城镇化为引

领，以新型工业化为主导，以新型

农业现代化为基础，走好“三化”协

调科学发展的新路子。

随后，甘茹华一行到市委宣传

部的对口帮扶村马村区待王街道

西孔庄村进行走访调研。 他要求，

作为市委宣传部的对口帮扶村，驻

村工作队队员要勤奋工作，严格要

求， 切实帮助村里解决实际问题。

要在增加农民收入、加快经济发展

等方面多做工作，为村领导搞好服

务。
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最好的服务就是最好的管理

———记孟州市军转办主任、人力资源和

社会保障局专技科科长郭芙蓉

本报记者 杜 玲

郭芙蓉是孟州市军转办主任、

人力资源和社会保障局专业技术

人员管理科科长，事业单位和农村

专业技术人员的 “娘家人”。 她亲

切、沉稳、内敛，没有激昂的豪言壮

语，没有跌宕的传奇色彩，有的只

是对工作的精益求精，对事业的一

片忠诚，对人才的笃厚深情。

多个岗位行家里手

勤学善思，贯穿了郭芙蓉的人

生轨迹。 “工作需要就是我的第一

需要。”进入人社部门工作

10

余年

来，郭芙蓉先后担任干部调配科副

科长、工资福利科科长、专业技术

人员管理科科长等职，这三个科室

都是人事部门的重要业务科室，政

策性强。 面对浩如烟海、十分陌生

的政策法规 ， 起初她也十分犯

难。 不过，她很快就想通了，既然

是工作需要 ，那就主动迎接挑战

吧。 每开展一项新工作，她都注重

把学习放在第一位， 向书本学，从

工作实践中学，甚至从各类信访件

中学……特别是调任专业技术人

员管理科科长以来，她还建立个人

空间，开通

QQ

群，随时同专业技

术人才保持沟通联系。

为了让专业技术工作在服务

人才实践中迸发出蓬勃的活力，郭

芙蓉结合当地实际，提出了“四个

三”工作思路：强化三个管理， 即

专业技术人才信息库建设、 专业

技术人才表彰库建设、 专家评审

库建设三项管理工作； 注重三个

服务 ， 即服务好全体专技人才 、

以 “一站三基地” 为依托服务好

高端人才、 以引智项目为依托服

务好外国专家 ； 促进三个倾斜 ，

即职称评审向农村倾斜、向企业倾

斜、向一线倾斜；实现三个目的，即

让专技人才有价值感，鼓励专技人

才建功立业，吸引更多的专技人才

到孟州工作。 （下转二版）

本报记者 杜 玲 摄

6

月

18

日下午，武陟县对接央企项目签约仪式在北京河南大厦隆重举行。 副省长陈雪枫（后左七），国务

院国资委国有重点大型企业监事会主席寻寰中（后左八），市领导路国贤、孙立坤、王明德、郭国明、赵建军等

出席签约仪式并鉴签。 本报特派记者 赵耀东 摄


